

## **Dr. Freak Out**

Dr. Freak Out ist eine fünfköpfige internationale Soul-, Funk- und Rhythm & Blues-Band aus München. Unsere Musik ist eine Kombination aus altem New Orleans Blues-Sound mit modernen Funk- und Pop-Rhythmen und -Melodien. Inspiriert sind wir von Größen wie Dr. John, Johnny "Guitar" Watson, Billy Joel, Robert Cray, Vulfpeck und Jon Cleary. Wir wollen durch die Kombination von alten Sounds und Rhythmen mit Sounds und Vibes der Gegenwart eine interessante Mischung aus beiden Welten schaffen.